
 

 

 

 

 Ata da Audiência Pública para discutir sobre o Combate ao Abuso e a 

Exploração Sexual contra a Criança e o Adolescente.  

 

  

Aos (15) quinze dias do mês de maio do ano de 2017, às (9h) nove horas 
sob a presidência e propositura do vereador Siderlane Mendonça, reuniu - 
se a Câmara Municipal de Maceió situada a Praça Marechal Deodoro da 
Fonseca, número 376 (trezentos e setenta e seis) nesta capital para 
discutir sobre o Combate ao Abuso e a Exploração Sexual contra a 
Criança e o Adolescente.  Declarado aberto à audiência o senhor 
Presidente convidou para compor a mesa dos trabalhos os senhores: 
Rodrigo Cunha – Deputado Estadual. Celiane Rocha – Secretária 
Municipal de Assistência Social. Fernando Marcelo – Diretor do IML. 
Márcia Costa – Representando a Universidade Federal de Alagoas. 
Riquerlane Gouveia – Representando o Conselho Estadual da Criança 
e do Adolescente. Paulo Victor de Moraes – Representando a Defesa 
da Criança e do Adolescente na OAB. Juliana Vegetti – Coordenadora 
das Plataformas Urbanas. Solicitou a todos para em posição de respeito 
ouvir a execução do Hino Nacional e posteriormente ressaltou a 
importância desse debate. Após, fez uso da palavra à senhora Adriana 
Barreto Gomes – Representando o Projeto Vira Vida - SESI/AL – onde 
apresentou slide referente o projeto destacando e tecendo explicações 
sobre: a linha do tempo, objetivos, resgate, inserções, bases 
epistemológicas, parcerias e principais números do programa em 
Alagoas. Facultada a palavra para os membros da Mesa Diretora, fez uso 
os senhores: Riquerlane Gouveia – Representando o Conselho 
Estadual da Criança e do Adolescente - ressaltou a importância do 
debate sugerindo que metas sejam viabilizadas nessa discussão a 
exemplo da abertura de um centro que comporte crianças vítimas de 
violência como também que seja localizado os pais das mesmas. Informou 
a realização de mais uma discussão sobre o abuso contra a criança nos 
grandes canteiros de obras registrando casos ocorridos que comprovam o 
abuso. Finalizou registrando a campanha (# nenhuma criança na rua).  
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Após, Márcia Costa – Representando a Universidade Federal de 
Alagoas – fez explanação através de slide sobre o projeto de ações 
estratégicas no atendimento a criança, frisando e tecendo explicações 
sobre: a forma como a violência se manifesta a exemplo da sexual e o 
trabalho infantil, objetivo, procedimentos metodológicos no âmbito 
da promoção, do controle e da defesa, instrumentos utilizados, visão 
do projeto, número de crianças e adolescentes dentro da população, 
violação de direitos e possíveis estratégicas de enfrentamento. A 
seguir, Celiane Rocha – Secretária Municipal de Assistência Social – 
fez ressalva das inúmeras cobranças ao poder público relacionado à 
questão ao tempo em que chamou a atenção da população quanto o papel 
de denunciar bem como das instituições que precisam estar preparadas. 
Agradeceu o projeto ‘‘Vira Vida’’ por receber as crianças que são 
encaminhadas como também pela escolha do CRAS para iniciar o projeto. 
Na sequência, Rodrigo Cunha – Deputado Estadual - tratou sobre a 
quantidade de casos de violência contra a criança e o adolescente onde 
tem chamado a atenção deste parlamentar, ressaltando a impunidade 
quase que normal como algo que faz parte da nossa cultura onde noventa 
por cento dos casos são cometidos por familiares da vítima. Alertou para a 
criação de redes de proteção com políticas públicas e colocou a 
Assembleia Legislativa como parceira nessa discussão. Após, Fernando 
Marcelo – Diretor do IML – apresentou slide com dados das vítimas de 
violência que dão entrada no instituto, tecendo subsídios sobre os casos e 
números. Em seguida, Juliana Vegetti – Coordenadora das Plataformas 
Urbanas – mencionou o fórum da primeira instância onde várias 
instituições aqui presentes participam e deixou convite a Câmara Municipal 
de Maceió e a Assembleia Legislativa para o próximo encontro que 
acontecerá no dia vinte e quatro. Concluindo, trouxe os indicadores 
referentes à gravidez na adolescência e a evasão escolar. Em seguida, 
Paulo Victor de Moraes – Representando a Comissão de Defesa da 
Criança e do Adolescente na OAB – defendeu a união das redes ligadas 
às crianças e os adolescentes e sugeriu a participação desta Casa e da 
Assembleia Legislativa no fórum que será realizado. Passada a palavra 
para a sociedade civil organizada, fizeram uso da tribuna os senhores: 
Peterson Lessa – Representando a PCU. Átila Vieira – Representando 
a ex – vereadora Heloísa Helena e Educador Social. Valdomiro Pontes 
– Representando a SEMPREV. Carlos Alberto – Militante da causa. 
Henrique Leite e Rosinar Assis – Conselheiros Tutelares das regiões 
sete e oito. Torres (Policial Militar e membro do PROERD, projeto que 
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realiza o trabalho de combate às drogas e violência dentro das 
escolas). O senhor Presidente, convidou os membros da Mesa Diretora 
para fazer as suas considerações finais, onde responderam de forma 
satisfatória as indagações e reivindicações apresentadas. Em seguida, 
convidou a todos para em posição de respeito ouvir a execução do Hino da 
cidade de Maceió. Agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 
audiência. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e 
assino. Maceió, 15 de maio de 2017. Maria Jairivane Sena da Silva - 
Redatora de Atas e Debates.   
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